



Wir machen die verkehrsberuhigten Bereiche lebendiger!

In Heidelbergs verkehrsberuhigten Straßen soll die Aufenthaltsfunktion überwiegen, Zufußgehende, insbesondere Kinder, sich sicher fühlen und die Straße im gesamten Abschnitt nutzen können. Mit dieser Zielsetzung hat eine städtische Arbeitsgruppe ein stadtweites Konzept entwickelt, das insbesondere schnelle, kostengünstige und flexible Varianten zur rechtssicheren Umgestaltung von verkehrsberuhigten Bereichen enthält. Als Modellkommune des Landes Baden-Württemberg und in Zusammenarbeit mit dem Kompetenznetz KlimaMobil setzt die Stadt Heidelberg jetzt im Rahmen des Förderprogramms „Mutig voran beim Klimaschutz im Verkehr“ des Landes Baden-Württemberg Elemente aus dem erarbeiteten Baukastenkonzept zur Gestaltung von lebendigen verkehrsberuhigten Bereichen als Pilotprojekt in der Blumenstraße um.



Wir legen Wert auf Ihre Meinung:

Die Vielzahl der unterschiedlichen Maßnahmen ermöglicht eine Evaluation der Wirkung sowie Akzeptanz der Maßnahmen, die in den kommenden Wochen durchgeführt wird. Gerne können auch Sie Ihr Feedback zu diesem Pilotprojekt unter [heidelberg.de/vbb](https://www.heidelberg.de/vbb) oder direkt per QR-Code hinterlassen.